



Patrick OLLIER

Ancien Ministre

Député-Maire de Rueil-Malmaison

Membre de la Commission des Finances

Ancien Député des Hautes-Alpes

Rueil-Malmaison, le mercredi 12 mars 2014

Cher Arnaud,

Je découvre avec une certaine stupéfaction les propos malveillants d'un candidat à la mairie de Briançon qui a déclaré récemment que tu « *fera(s) comme Patrick Ollier, il vient, il se sert et il repartira* ». J'ai été intimement blessé par cette déclaration car je suis resté près de 15 ans élu dans les Hautes-Alpes.

- 14 années de combats politiques comme Député des Hautes-Alpes (juin 1988),
- 13 années d'ancrage au cœur des Alpes comme maire de La Salle-les-Alpes ; Serre-Chevalier (1989),
- 10 ans à sillonner le département comme conseiller général et comme Président du Parc des Ecrins (1992),
- ou encore 6 années à développer une intercommunalité intégrant près de 11 communes, soit plus de 20 000 habitants, en qualité de Président de la Communauté de communes du Briançonnais !

Je n'ai jamais rencontré ce jeune homme, qui a la faiblesse de nous agresser gratuitement plutôt que de défendre ses idées pour l'avenir de Briançon. Je voudrais lui dire que pendant ces quinze années, j'ai tout donné à mon ancienne circonscription et plus encore à la vallée de la Guisane, à La Salle-les-Alpes et surtout à Briançon. Et je suis convaincu que ton engagement est aussi solide que le mien pour travailler au bien-être des Briançonnais.

Je souhaiterais tout de même poser à ce candidat, qui souffre manifestement d'une profonde amnésie, quelques questions :

- Qui a réglé le problème du Prorel alors en faillite, qui a créé le Grand Serre-Chevalier et imaginé Serre-Che 1200 à Briançon ?
- Qui a engagé alors le traitement de la dette de Briançon avec Charles Pasqua, alors ministre de l'Intérieur ?
- Qui a géré la reconversion de la zone climatique avec le Gouvernement et mon ami le professeur Hassan Razzouk à Briançon ?
- Qui a permis de maintenir la présence de l'Armée en transformant le 15-9 en Centre National d'Aguerrissement en Montagne avec Edouard Balladur, 1er Ministre, alors qu'aujourd'hui les socialistes sont incapables de préserver la présence de cette Armée ?
- Qui a installé le Parc National des Ecrins à la place du Général Blanchard à Briançon, pour revivifier la vieille ville ?
- Qui a créé la communauté de commune du Briançonnais pour gérer ensemble les problèmes de la dépense publique ?
- Qui a réglé avec Alain Bayrou le problème de la caserne des Pompiers ?
- Qui a obtenu l'inscription au patrimoine mondial des fortifications Vauban à Briançon dans la catégorie "biens culturels" ?
- Qui a permis, avec l'installation des canons à neige, la rénovation de la station du Grand Serre-Che, l'installation du Club Méditerranée, l'aménagement de la Salle-les-Alpes avec le lac, le soutien de mon ami Pierre Bouvier, alors à Monétier-les-Bains, avec par exemple, l'installation des Bains, le développement de Chantemerle,
- Qui a enfin permis de faire, à cette époque, de Serre-Chevalier, une des 5 premières stations de ski de France.

126, rue de l'université – 75355 PARIS SP 07.
Téléphone 01.40.63.67.89 – Fax 01.40.63.51.59
Courriel : pollier@assemblee-nationale.fr

J'arrête là, mon cher Arnaud, mes interrogations. Je pourrai certes poursuivre mes questions, avec les dizaines de dossiers que j'ai pu régler grâce à l'appui à tous les maires du Briançonnais, qui n'ont jamais manqué à l'appel au nom de l'intérêt général de la région. J'ai défendu Briançon avec enthousiasme et obstination, parce que j'ai la passion du pays ! Certains m'ont même reproché d'en faire trop !

C'est en ayant les pieds ancrés dans les réalités de ce pays de montagne que j'ai appris toute la richesse et les particularités de ce territoire que je porte en moi avec une grande affection ! J'ai Briançon ancré dans mon patrimoine génétique, et j'ai été blessé par cette déclaration. Je veux dire aux Briançonnais que mon histoire avec eux et la vallée a, avant tout, été une histoire de passion commune et durant ces 15 années, j'ai sacrifiée ma vie personnelle sans regret, car j'ai reçu en retour tellement de preuves d'amitié et d'affection de la part de mes concitoyens montagnards.

J'ai fait mon travail avant de revenir à Rueil-Malmaison. Et avant j'ai pris la peine de m'expliquer avec tous mes amis dans des diners dans chaque vallée de la circonscription pour savoir si je pouvais venir à Rueil-Malmaison pour remplacer ce grand Résistant que fut Jacques Baumel. Je n'ai pas à rougir de ces 15 années de vie dans les Hautes-Alpes et j'interdis à qui que ce soit de les utiliser d'une manière médiocre et mesquine dans une campagne électorale.

C'est en militant que je veux m'adresser à toi, Cher Arnaud. J'ai milité toute ma vie. Je militerai encore et toujours pour les valeurs de notre famille politique. Et je veux te dire avec une certaine solennité que cette élection municipale se jouera sur la proximité, sur la crédibilité et sur la volonté de mettre Briançon en mouvement !

Mon cher Arnaud, le Général de Gaulle disait que « *le caractère est la vertu des temps difficiles* » ; Alors, je t'invite à faire preuve de caractère pour relancer l'économie de notre ville, comme il nous faut en avoir pour relancer la croissance de la France !

Et je sais que tu as le caractère suffisamment bien trempé pour participer activement à la reconquête de notre territoire, comme nous devons en avoir pour nos prochains combats électoraux ! Je sais que tu es accompagné par mes amis qui m'ont aidé avec Alain Bayrou à faire tout ce que nous avons réalisé !

Car il faut cesser de matraquer les Briançonnais, comme il faut cesser d'étourdir à coup de gourdin fiscal les Français !

Le 23 mars prochain, la parole sera donnée aux Briançonnais qui sont souverains. Il faudra alors que les électeurs de Briançon joignent leurs voix à celles des autres français pour dire au Gouvernement de François Hollande qu'il doit changer de politique, car ni son pacte de compétitivité, ni son engagement d'inverser de la courbe du chômage en 2013, n'ont porté leurs fruits !

Les Français ne croient plus en lui, comme les Briançonnais ne croient plus en la Gauche locale! Mais les Français croient en l'avenir du Pays tout comme les Briançonnais croient en l'avenir de leur ville. Et « Pour changer Briançon ! », il faut changer d'équipe municipale !

Alors, Je te souhaite le plus grand succès possible, pour convaincre chaque Briançonnais de ta volonté à faire bouger les lignes et ainsi « donner une autre chance à Briançon ! »

*Don courage !
Bien sincèrement, oi toi*



Patrick OLLIER